



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1735/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betr. Trafostation Haus Haifa (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**a) Handelt es sich hier um eine "endgültige" Trafostation?**

Es handelt es sich hier um eine "endgültige" Trafostation.

**b) Warum gibt es einen räumlichen Abstand zum Haus Haifa von ca. 1 m, was unzweifelhaft zu einer Dreckecke führen wird?**

Der räumliche Abstand zum Haus Haifa beträgt ca. 1,20 m. Dies ist die Mindestdurchfahrtsbreite für Rollstuhlfahrer. Auf der Fläche des ehemaligen Trafohauses entsteht der Behindertenparkplatz.

**c) Die Anlage ist für Kinder leicht erkletterbar. Wie kann man das verhindern und welche Sicherheitsvorkehrungen wurden dort überhaupt getroffen bzw. welche Gefahren könnten von der Station ausgehen, wenn man bedenkt, dass im Umfeld in erster Linie Kinder und Jugendliche ihren Freizeitvergnügungen nachgehen?**

Es handelt sich um eine gewöhnliche Trafostation, die keine speziellen Sicherheitsvorkehrungen erfordert, da keine besonderen Gefahren von ihr ausgehen.

**d) Gibt es eine Minderung der Parkplätze für die Besucher der Sporthalle und wenn ja, wo gibt es Ersatzmöglichkeiten?**

Es gibt keine Minderung der Parkplätze für Besucher der Sporthalle.

Mainz, 06. Oktober 2010

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse  
Beigeordnete